



Heute habe ich nicht das Evangelium von Sonntag für Euch, sondern einen Auftrag!

**Geht Dir Corona auch so auf die Nerven?**

**Möchtest Du auch, dass es endlich wieder „normal“ wird?**

**Bist Du auch in letzter Zeit schnell gereizt?**

**Es ist echt einen blöde Zeit! Und es nervt!**

Deshalb schnapp dir ein Blatt Papier und eine Stift und

schreibe einen Brief an das Coronavirus!

Stell Dir vor, es wäre eine Person und Du könntest ihr alles schreiben, was Dich nervt!

Wenn Du alles aufgeschrieben hast, dann steck Deinen Brief in einen Umschlag und schmeiß ihn im Pfarrbüro in den weißen Postkasten!

Du musst keinen Namen draufschreiben! Glaub mir, es tut echt gut mal richtig Frust abzulassen!

Wenn wir einige Briefe bekommen, dann werden wir damit eine kleine Collage machen!

Also los geht`s!

**Dir einen schönen Sonntag und liebe Grüße**

Edith

